Melilla

## Las enfermedades degenerativas abren los cursos de verano de la UGR

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, el director de las jornadas, Manuel Ruiz Morales, y el coordinador del curso, Jesús Romero Imbroda, inauguraron la XXI edición del evento

R.A. / MELILIA

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, inauguró ayer en el Palacio de Congresos y Exposiciones de la ciudad la XXI edición de los cursos internacionales de verano que cada año organizan conjuntamente el Gobierno local y la Universidad de Granada. Chocrón destacó la importancia de dar esta oferta formativa tanto a profesionales como estudiantes melillenses para que no tengan que salir fuera de Melilla a buscar una ampliación de sus conocimientos.

Chocrón insistió en que aunque la organización y financiación de estas jornadas de formación suponen un esfuerzo "importante", la inversión en educación siempre es positiva. Asimismo señaló que estos cursos dan a los jóvenes universitarios melillenses, que vuelven a su ciudad a pasar el verano, la posibilidad de obtener créditos de libre configuración para completar sus expedientes sin tener que ir a la península. La consejera quiso también agradecer a los ponentes, especialmente a los que vienen de fuera de la ciudad, su participación y su predisposición a formar parte de esta cita anual.

Junto a Chocrón también estuvo en la inauguración el director de los cursos de verano, Manuel Ruiz Morales, que destacó su satisfacción de volver un año más a estar al frente de este evento. Ruiz Morales señaló que se trata de un foro de intercambio de experiencia y cultura, en el que se tratan temas que interesan a la ciudad. Así, indicó que el primer



El director de los cursos, la consejera de Cultura y el coordinador de la jornada de ayer, en la presentación.

curso, que empezó ayer, sobre enfermedades neurodegenerativas, ha sido elegido porque se trata de un tema que afecta directamente a muchas personas y un campo en el que se están produciendo novedades constantemente.

El coordinador de este primer curso, doctor del servicio de Neurología del Hospital Comarcal, Jesús Romero Imbroda, también acompañó a la consejera y el director en la apertura de esta edición. Romero Imbroda señaló que en este curso se pre-

## Oferta formativa durante julio

Además del primer curso que comenzó ayer, este año habrá otros cuatro cursos de verano de la UGR y la Ciudad Autónoma. Así, la próxima semana, se desarrollarán dos jomadas, 'El Factor Humano y la Seguridad Vial', coordinado por la profesora de la UGR, Cándida Castro y 'El sistema político de la ciudad de Melilla y sus relaciones con el estado y la UE', coordinado por el presidente del Consejo Consulti-

vo de Andalucía, Juan Cano y el decano del Colegio de Abogados de la Ciudad, Blas Jesús Imbroda. Asimismo, entre el 23 y 27 de julio se desarrollaran otros dos cursos. El primero, a cargo del psicólogo Bernabé Tierno, será 'Amor y vida con sentido. Vivir para amar y amar para vivir'. El otro, organizado por el grupo de Estudios Flamencos de la UGR será 'Los palos básicos del cante flamenco'.

tende abordar desde distintos puntos profesionales las dudas que suscita la atención a enfermedades en las que hay una degeneración progresiva como el Alzheimer, el Parkinson o la Esclerosis múltiple.

El coordinador del curso explicó que este tipo de dolencias ya se ha convertido en el más frecuente en lo que va de siglo XXI y apuntó que aunque habitualmente se piensa que afectan sólo a personas mayores, en el caso, por ejemplo, de la Esclerosis múltiple, también se dan bastantes diagnósticos en jóvenes, lo que según dijo, provoca un gran impacto en sus familias.

A pesar del aumento de casos, el director del servicio de Neurología del Comarcal indicó que en los últimos 15 años se ha avanzado mucho y que cada vez hay tratamientos más efectivos.

El coordinador dijo que a lo largo de los cinco días que durará este curso, que finaliza el viernes, se tratará de abordar todos los aspectos de este tipo de enfermedades y para ello contarán con ponentes de diferentes ámbitos, como la Psicología o Fisioterapia, además de la Neurología.

Así, durante estos días pasarán por el PEC, la doctora del servicio de Neurología del Hospital Carlos Haya de Málaga Andrea Arcos, el médico del Hospital de Lorca, Valentín Cadenas, el jefe de sección de Neurología del Hospital Virgen de las Nicves de Granada Cristóbal Carnero, la psicóloga de la Universidad de Málaga Rasa Chomiciute, la psicóloga de la Asociación Andaluza de Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) Patricia García, el doctor del servicio de Neurología del Hospital San Cecilio de Granada Javier Gutiérrez, el fisioterapeuta del Comarcal francisco Navarro, el médico de la unidad de Demencias del Hospital Carlos Haya Tomás Ojea, la neuropsicóloga de la Universidad de Sevilla Laura Tascón y la fiscal de la Fiscalía de Área de Melilla Laura Santa Pau, además del propio Jesús Romero Imbroda.

